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 Verbale Cons. Dir./006/2020  

 
Verbale del 12 marzo 2021 

I lavori online iniziano alle 18:30, sono presenti: Salvatore Civale, Michele Colucci, Alessandro 
Coni 
 
1. Approvato precedente verbale 

 
2. Aggiornamento sulle attività svolte a seguito della lettera del CNF 
Il Presidente illustra le attività compiute finora dai delegati del Consiglio: a) lettere inviate a più di 
dieci Atenei, b) redazione di un programma di corso di specializzazione da organizzare 
congiuntamente alle Università interessate, con annessa lista dei possibili docenti proposti 
dall’Associazione, c) compilazione della lista degli eventi dal 2013 al 2021, d) lista dei 
coordinamenti a livello locale. 
Con l’occasione si evidenzia anche quale sia il profilo dell’Associazione che si intende presentare al 
CNF. In particolare, il fatto che l’Associazione abbia avuto oltre 700 soci iscritti dal 2013 ad oggi, di 
cui circa 370 in regola con i pagamenti al momento. 
 
3. I successivi temi vengono affrontati congiuntamente. In generale si discute su come fare del 

pagamento della quota associativa (60 euro) un valore aggiunto per i soci.  
In base a tale prospettiva sono state meglio illustrate le iniziative sulle  
- borse di studio AIAS che verranno lanciate a breve  
- sul piano Piano per Lezioni/workshops AIAS on Line, che andrà a costituire un’offerta di 

contenuti audio e video promossa dall’Associazione. In attesa del lancio definitivo, viene 
comunque deciso di utilizzare l’area riserva del sito come spazio da popolare con tutte le 
registrazioni e i materiali relativi agli eventi AIAS. Il Segretario invierà i materiali già in 
possesso di AIAS per inserirli nella pagina. 

Viene chiesto ai Consiglieri di esplorare la possibilità di sottoscrivere come Associazione 
abbonamenti a banche dati. Si decide di inviare al riguardo una mail a cassazione.net. 
Si chiede inoltre di valutare anche l’opportunità di far realizzare dei gadgets, rinviando alla 
prossima riunione la selezione di quali eventualmente selezionare. 

 
4. Sull’annuario non ci sono aggiornamenti rilevanti. 

 
5. A seguito delle richieste avanzate in tal senso da alcuni coordinatori, si propone e decide di 

ritornare alla regola originaria e prevedere che i soci possano iscriversi ad una sola 
commissione di lavoro a partire dal 2022.  Si rinvia però ad un momento successivo 
l’opportuna discussione sulla regolamentazione da implementare in tal senso) 

 


